

Protokolleintrag vom 16.06.2010

2007/181

Postulat von Bastien Girod (Grüne) und Markus Knauss (Grüne) vom 11.04.2007: Klimawandel, Bericht über Handlungsmöglichkeiten

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Markus Knauss (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 1486/2007).

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Gesundheits- und Umweltdepartements Stellung.

Dr. Davy Graf (SP) stellt folgenden Textänderungsantrag.

Der Stadtrat wird gebeten in einem Bericht an den Gemeinderat darzulegen, welche Handlungsmöglichkeiten die Stadt Zürich ergreifen will, um die Menschen, in den von der Klimaerwärmung stark betroffenen Gebieten, zu schützen. ~~und welche Massnahmen die Stadt Zürich trifft um die Aufnahme von Klimaflüchtlingen vorzubereiten.~~

Markus Knauss (Grüne) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 55 gegen 60 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat